

BUNDES
FEIER
31 / 07
LUZERN

Verein 31/07 Bundesfeier
c/o H+H Management GmbH
Lidostrasse 5
CH-6006 Luzern

www.bundesfeier-luzern.ch

Medienmitteilung am 24. Mai 2018

Bundesfeier mit Johann Schneider-Ammann in der Stadt Luzern

Am 31. Juli 2018 findet zum zweiten Mal die Bundesfeier in der Stadt Luzern auf dem Europaplatz statt. Die Festrede wird Bundesrat Johann Schneider-Ammann halten, getragen wird der Anlass vom Verein Bundesfeier 31/07. Die Bundesfeier wurde im letzten Jahr von der CVP Stadt Luzern initiiert.

Nach der erfolgreichen ersten Durchführung der Bundesfeier auf dem Europaplatz vom 31. Juli 2017, steht nun definitiv fest, dass es auch im 2018 wiederum eine grosse Feier geben wird. Nachdem 2017 Bundespräsidentin Doris Leuthard vor rund 2000 Besucherinnen und Besucher die Festrede hielt, kommt mit Bundesrat Johann Schneider-Ammann auch 2018 erneut ein Bundesrat nach Luzern. «Die grosse Besucherzahl und die vielen positiven Rückmeldungen haben uns darin bestärkt, dass das gemeinsame Feiern des Schweizerischen Nationalfeiertags ein breites Bedürfnis ist», so Andrea Gmür, Nationalrätin und Präsidentin des Vereins Bundesfeier 31/07. Die Vorstandsmitglieder des Vereins, in dem u.a. Luzern Tourismus, die SGV und das KKL vertreten sind, freut es speziell, dass auch für die zweite Bundesfeier in der Stadt Luzern ein Mitglied der Landesregierung als Festredner gewonnen werden konnte. «Die Bundesräte kommen grundsätzlich gerne nach Luzern – was ich sehr gut verstehen kann. Bundesrat Johann Schneider-Ammann hat auf unsere Einladung sofort reagiert und als Festredner zugesagt», verrät Andrea Gmür.

Das OK unter der Leitung von Diel Schmid Meyer hat auch für dieses Jahr ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt, welches für alle Besucherinnen und Besucher etwas bietet: Ab 16 Uhr beginnt der Festbetrieb auf dem Europaplatz mit dem Kinderprogramm und der Jungwacht/Blauring. Für Unterhaltung sorgen zunächst die Moräne Örgeler, eine junge Schwyzerörgeli-Formation, die gekonnt und in lässiger Weise Tradition und Moderne verbindet. Die Fahnenschwinger und Alphornbläsertrio Wasserturm sorgen zudem mit ihren Auftritten für die entsprechenden Schweizer Brauchtumsgefühle zum Nationalfeiertag. Nach der Begrüssung durch Andrea Gmür und den Grussworten aus dem Stadtrat durch Stadträtin Franziska Bitzi Staub, folgt um 18.30 Uhr die Festrede durch Bundesrat Johann Schneider-Ammann. Danach gibt es musikalische Unterhaltung mit der Liveband Feel Good Inc. Ab 22 Uhr sorgt der Luzerner DJ und Radiomoderator Maik Wisler für einen beschwingten Übergang in den 1. August 2018. Für das leibliche Wohl wird gesorgt sein und zudem können sich die Besucherinnen und Besucher wiederum auf die eine oder andere Überraschung freuen. Die Luzerner Bevölkerung ist herzlich eingeladen, an dieser Feier teilzunehmen.

Für weitere Fragen stehen Ihnen Andrea Gmür, Präsidentin des Vereins «31/07 Bundesfeier» und Diel Schmid Meyer, Präsidentin des OK's «31/07 Bundesfeier», gerne zur Verfügung:

Andrea Gmür: andrea.gmuer-schoenenberger@parl.ch | 079 375 40 32

Diel Schmid Meyer: dt.schmid@me.com | 078 739 86 22



Impressionen Bundesfeier 2017: Die Gäste geniessen das gemütliche Beisammensein mit der unterhaltenden Musik der Liveband Feel Good Inc. und landestypischen Köstlichkeiten (Foto: Emanuel Ammon)



Impressionen Bundesfeier 2017: Grosser Publikumsauflauf anlässlich der Rede der Bundespräsidentin Doris Leuthard (Foto: Emanuel Ammon)



Impressionen Bundesfeier 2017: Talerschwingen, ein Programmpunkt des Kinderprogramms (Foto: Cedric Zellweger)



Impressionen Bundesfeier 2017: Fahenschwingen und Alphornblasen, ein weiterer beliebter Kinderprogramm, der auch bei den Erwachsenen und Touristen gut ankam (Foto: Cedric Zellweger)



Organisationskomitee 31/07 Bundesfeier

Von links nach rechts: Diel Schmid Meyer (OK Präsidentin), Karin Stadelmann,
Barbara von Werdt, Bettina Rizzi, Markus Mächler, Tina Weilenmann, Iris Mandanis



Vorstand des Vereins 31/07 Bundesfeier

Von links nach rechts:

Rico De Bona, Marcel Perren, Diel Schmid Meyer, Jost Huwyler,
Andrea Gmür (Vereinspräsidentin), Philipp Keller, Stefan Schulthess

Die Bilder sind mit Fotohinweis zum Publizieren downloadbar unter:

<https://www.bundesfeier-luzern.ch/medien/>